
Mais uma grande novidade para a saúde do município de Goio-
erê. A partir desta segunda-feira, dia 2, o horário de atendimento 
na Unidade de Saúde Central, de segunda a quinta-feira, será feito 
até às 21 horas.

Goioerê amplia horário de atendimento na 
Unidades de Saúde Central: até às 21 horas
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Goioerê se organiza para mais um 
Desfile Cívico de 7 de Setembro

Cresce em Goioerê as expectativas 
para Mega Feirão de Oportunidades

Idosos:Terceira Idade é atendida com 
programa de hidroginástica em Goioerê

São cada vez maiores 
as expectativa para o 
Mega Feirão de Oportu-
nidades, que será reali-
zado em Goioerê, neste 
mês de setembro. Esta 
será a terceira edição 
do evento, que este ano 
acontecerá de 12 a 14 
de setembro. O evento é 
uma iniciativa conjunta 
da Secretaria Municipal 
de Indústria e Comércio e 
da Associação Comercial 
e Empresarial de Goioerê 
(ACIG).

Um dos fatores indispensáveis para conquistar uma qualidade de vida satisfatória é 
a realização de atividades físicas, as quais fortalecem nossa estrutura corporal e previne 
doenças.  Pensando nisso, a Prefeitura de Goioerê, através da Secretaria de Assistência 
Social, vem realizando diariamente, aulas de hidroginástica para idosos, integrantes da 
terceira idade.

A cidade de Goioerê 
está se organizando para 
mais uma edição de Des-
file Cívico de 7 de Se-
tembro, agendado para 
acontecer neste sábado. 
A exemplo de edições 
passadas, o desfile deste 
sábado será na Avenida 
Daniel Portela, com 
concentração próximo 
ao Camelódromo.

Estado mostra ações 
para modernizar 

municípios em fórum 
de cidades inteligentes

Os projetos e as prin-
cipais iniciativas que o 
Governo do Paraná está 
implantando para a mo-
dernização dos municí-
pios foram apresentados 
no Fórum de Cidades 
Digitais e Inteligentes 
do Litoral e da Região 
Metropolitana de Curitiba 
(RMC), que acontece ao 
longo desta quarta-feira 
(4), em Guaratuba, e que 
busca promover a troca 
de informações sobre 
o uso de tecnologia no 
aprimoramento da gestão 
pública.

Novos purificadores 
de água vão aumentar 
precisão de análises da 

Polícia Científica
A Polícia Científica do 

Paraná anunciou, neste mês 
de setembro, aquisição de dois 
novos purificadores de água 
para as Seções de Química e 
Toxicologia Forense. 
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São cada vez maiores 
as expectativa para o Mega 
Feirão de Oportunidades, que 
será realizado em Goioerê, 
neste mês de setembro. Esta 
será a terceira edição do even-
to, que este ano acontecerá 
de 12 a 14 de setembro. O 
evento é uma iniciativa con-
junta da Secretaria Municipal 
de Indústria e Comércio e da 
Associação Comercial e Em-
presarial de Goioerê (ACIG).

O Mega Feirão vai ofe-
recer uma vasta gama de 
produtos e serviços, incluindo 
moda, cooperativas de cré-
dito, tecnologia, alimentos e 
muito mais. “É a oportunidade 
perfeita para aproveitar as me-
lhores ofertas das empresas 
locais”, destaca o secretário 
Pedro Godoy.

Além das compras, o even-
to proporciona um espaço 
para networking, onde em-
presários e empreendedores 
locais podem se conectar e 
explorar novas possibilidades 
de colaboração.

Os visitantes também 

Cresce em Goioerê as expectativas 
para Mega Feirão de Oportunidades

poderão desfrutar de pratos 
deliciosos na praça de alimen-
tação, destacando o melhor da 

culinária regional.
Nos dias 12 e 13 de setem-

bro, o feirão vai funcionar das 

14 às 21 horas. Já no dia 14, 
o horário de funcionamento 
será das 9 às 14 horas.

Mais uma grande no-
vidade para a saúde do 
município de Goioerê. 
A partir desta segunda-
feira, dia 2, o horário de 
atendimento na Unidade 
de Saúde Central, de se-
gunda a quinta-feira, será 
feito até às 21 horas.

Goioerê amplia horário de atendimento na 
Unidades de Saúde Central: até às 21 horas

A iniciativa faz parte do 
programa “Boa Noite com 
Saúde”, que tem o objetivo 
de proporcionar aos usuá-
rios da saúde, mais como-
didade e flexibilidade no 
horário de atendimento, 
especialmente para aque-
les que não conseguem ir à 

unidade durante o horário 
comercial.

A secretária Gabriela 
Martins diz que a iniciati-
va é um salto de qualidade 
nos serviços oferecidos 
pela saúde da cidade. 
“Sem dúvida, estamos 
praticando um grande sal-

to de qualidade com esse 
horário estendido, pois 
isso vai facilitar ainda 
mais o acesso da popula-
ção à saúde”, disse.

Gabriela lembra que 
a ampliação no horário 
de atendimento é um 
compromisso da admi-
nistração municipal, com 
o objetivo de melhorar 
ainda mais os serviços 
prestados no setor da 
saúde local. “Estamos 
avançando cada vez mais 
em direção a uma saúde 
pública mais acessível 
e eficaz, priorizando o 
bem-estar e a qualidade 
de vida dos moradores 
de Goioerê, frisou a se-
cretária.

Ainda segundo Ga-
briela,  a extensão no 
horário de atendimento 
não só beneficia aqueles 
com compromissos du-
rante o dia, mas também 
contribui para desafogar 
a demanda nos horários 
convencionais, garantin-
do um atendimento mais 
eficiente e ágil para todos.

O horário de atendimento na UBS Central foi ampliado: até às 21 horas

Esta será a terceira edição do evento, que este ano acontecerá de 12 a 14 de setembro

Destaques
As cidades do oeste são destaques na produção agrope-

cuária do Paraná, conforme o Deral. Suínos (Toledo e Santa 
Helena), aves (Toledo e Assis Chateaubriand), milho – 1ª safra 
(Toledo e Assis Chateaubriand) milho – 2ª safra (Guarapuava 
e Castro), batata – 1ª safra (Guarapuava e Contenda), batata 
– 2ª safra (Guarapuava e Pinhão), feijão – 1ª safra (Irati e 
Prudentópolis), feijão – 2ª safra (Vitorino e Pato Branco).

Seguindo de…
leite (Castro e Carambeí), cevada (Guarapuava e Tibagi), 

Soja (Cascavel e Tibagi), trigo (Cascavel e Tibagi), bovina 
(Umuarama e Alto Paraíso), laranja (Paranavaí e Alto Paraná), 
cana-de-açúcar (Colorado e Jacarezinho), sericultura (Nova 
Esperança e Diamante do Sul), café (Carlópolis e Pinhalão), 
morango (Jaboti e São José dos Pinhais), erva-mate (Cruz 
Machado e São Mateus do Sul), tilápia (Nova Aurora e 
Palotina), papel e celulose ( Telêmaco Borba e Ortigueira) 
e ovos (Arapongas e Santo Antônio do Sudoeste).

Eleitorado
Curitiba é a cidade no estado com o maior eleitorado 

(1.423.722 pessoas), seguida de Londrina (399.730), Maringá 
(300.286) e Ponta Grossa (259.463). As quatro cidades com 
menos eleitores são:Jardim Olinda: 1.363, Nova Aliança do 
Ivaí: 1.586, Santa Inês: 1.703 e Miraselva: 1.851.

La Niña
A América do Sul deve passar a sofrer influência do La 

Niña a partir desse mês. No Paraná, as perspectivas colocam 
o produtor rural em alerta: as previsões são de chuvas abai-
xo do normal, principalmente nas regiões Noroeste, Norte 
e Norte Pioneiro do Estado. As temperaturas, por sua vez, 
tendem a ficar acima das médias históricas.

Prorrogada
A Secretaria de Estado da Saúde (Sesa) confirmou a pror-

rogação da campanha de vacinação nas escolas do Paraná. 
A ação deve se estender até o dia 16 de setembro ou até que 
a vacinação seja realizada em todas as escolas estaduais, 
garantindo que todos os alunos tenham a oportunidade de 
se imunizar.

Vacinas
O imunizante da Influenza está integralmente disponível 

em todas as instituições que participam da campanha. Os 
alunos também podem atualizar outras vacinas, como a 
pentavalente, pneumocócica 10, poliomielite, DTP e HPV. 
A vacinação acontece a partir da autorização dos pais ou res-
ponsáveis, após a assinatura de um termo de consentimento.

Ocorrências criminais
O Paraná teve reduções expressivas – acima da média 

nacional – no registro de diversos crimes que envolvem ví-
timas e em outras ocorrências criminais entre janeiro e julho 
de 2024 em relação ao mesmo período do ano passado. Nos 
primeiros sete meses deste ano, houve 942 homicídios dolosos 
no Paraná. O número representa uma queda de 9,77% em 
relação aos 1.044 registrados no mesmo intervalo de tempo 
de 2023 no Estado.
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A cidade de Goioe-
rê está se organizando 
para mais uma edição 
de Desfile Cívico de 
7 de Setembro, agen-
dado para acontecer 
neste sábado.

A exemplo de edi-
ções passadas, o des-
file deste sábado será 
na Avenida Daniel 
Portela, com concen-
tração próximo ao 
Camelódromo.

Dezenas de pelo-
tões vão participar 
do evento, com des-
taques para escolas 
e entidades do muni-
cípio, que prometem 
mexer com o público 
presente.

A c o n c e n t r a ç ã o 
será às 8 horas, com o 
desfile saindo logo em 

Goioerê se organiza para mais um 
Desfile Cívico de 7 de Setembro

seguida, com percur-
so por toda a Avenida 
Daniel Portal, passan-
do pela Praça da Igreja 
Matriz, onde estará 
montado o palco com 
as autoridades.

A secretária mu-
nicipal da Educação, 
Ane de Paula, destaca 
que o desfile tem o 
objetivo resgatar a 
cidadania através de 
valores de amor à pá-
tria, com a integração 
de instituições para 
despertar o civismo.

“Um momento im-
portante e que visa 
despertar as pesso-
as para exercerem 
seu patriotismo, bem 
como demonstrar  seu 
carinho à nossa Pá-
tria”, destaca ela.Acontecerá neste sábado mais uma edição de Desfile Cívico de 7 de Setembro

Estado mostra ações para modernizar 
municípios em fórum de cidades inteligentes

Os projetos e as principais 
iniciativas que o Governo do 
Paraná está implantando para 
a modernização dos municí-
pios foram apresentados no 
Fórum de Cidades Digitais 
e Inteligentes do Litoral e 
da Região Metropolitana de 
Curitiba (RMC), que acontece 
ao longo desta quarta-feira 
(4), em Guaratuba, e que 
busca promover a troca de 
informações sobre o uso de 
tecnologia no aprimoramento 
da gestão pública.

O evento é voltado para 
gestores dos pequenos e mé-
dios municípios interessados 
em conhecer projetos e novas 
leis com foco na transformação 
digital. Servidores de 30 mu-
nicípios participam do fórum.

O secretário estadual da 
Inovação, Modernização e 
Transformação Digital, Alex 
Canziani, falou sobre as ações 
do Estado. “Nossa prioridade 
é simplificar os processos, 
reduzir a burocracia e oferecer 
suporte técnico para que as 
administrações locais possam 
implementar soluções tecno-
lógicas de forma eficiente e 
eficaz”, disse.

Startup apoiada pelo Es-
tado usa tecnologia para 
impactar vida nas periferias

Ele explicou aos gestores 
municipais do Litoral e RMC 
sobre a Lei nº 22.107/2024, 
sancionada pelo governador 
Carlos Massa Ratinho Junior 

em agosto, que assegura a 
destinação de parte dos re-
cursos do Fundo Paraná para 
fomentar a modernização e o 
desenvolvimento tecnológico 
das cidades paranaenses.

De acordo com a nova 
legislação, os recursos desti-
nados aos municípios poderão 
ser transferidos diretamente 
aos fundos municipais de ci-
ência, tecnologia e inovação, 
dispensando a necessidade de 
convênios ou outros instru-
mentos jurídicos.

“A nova lei é um passo 
enorme para desburocratizar 
o investimento em projetos 
inovadores no Paraná. Mas 
para que os municípios pos-
sam usufruir, é necessário que 
se organizem criando um con-
selho municipal de ciência, 
tecnologia e inovação, além 
de uma política organizada e 
específica para o setor”, enfa-
tiza o secretário da Inovação.

Outro tema apresentado 
no fórum foram projetos que 
a Secretaria da Inovação está 
trabalhando voltadas para 
municípios. Entre eles, está 
a criação de uma governança 
estadual de inovação, reunin-
do órgãos do setor público, 
privado e sociedade civil, 
além de um plano de inovação 
de auxílios aos municípios. 
Os projetos devem ser apre-
sentados durante a Semana 
Estadual da Inovação, que 
ocorre de 16 a 22 de outubro.

Novos purificadores de água vão aumentar 
precisão de análises da Polícia Científica
A Polícia Científica do 

Paraná anunciou, neste mês 
de setembro, aquisição de 
dois novos purificadores de 
água para as Seções de Quí-
mica e Toxicologia Forense. 
Os equipamentos, da marca 
Merck Milli-Q IQ 7003, fo-
ram adquiridos por um inves-
timento total de R$ 246 mil, 
com recursos provenientes 

da FUNESP (Fundo Espe-
cial de Segurança Pública do 
Paraná).

Cada purificador, com 
valor individual de R$ 123 
mil, representa um avanço 
significativo na qualidade das 
análises realizadas pela insti-
tuição. A qualidade da água 
utilizada para o preparo de 
amostras e soluções é crucial 

para garantir a precisão dos 
experimentos e a confiabi-
lidade dos resultados. Com 
esses novos equipamentos, a 
Polícia Científica visa otimi-
zar o desempenho dos instru-
mentos analíticos e assegurar 
resultados mais consistentes.

Os purificadores Merck 
Milli-Q IQ 7003 são pro-
jetados para produzir água 
em dois graus de pureza. A 
água tipo 1, ou ultrapura, 
é empregada em técnicas 

analíticas de alta sensibili-
dade. Enquanto a água tipo 
2, embora menos pura, ainda 
mantém um elevado nível de 
pureza adequado para diver-
sas aplicações laboratoriais. 
O sistema avançado de fil-
tração desses equipamentos 
combina osmose reversa com 
lâmpadas UV sem mercúrio, 
eficazes na eliminação de 
partículas microscópicas, mi-
cro-organismos e na oxidação 
de contaminantes orgânicos.

Um dos fatores indispen-
sáveis para conquistar uma 
qualidade de vida satisfatória 
é a realização de atividades 
físicas, as quais fortalecem 
nossa estrutura corporal e 
previne doenças. 

Pensando nisso, a Prefeitu-
ra de Goioerê, através da Se-
cretaria de Assistência Social, 
vem realizando diariamente, 
aulas de hidroginástica para 
idosos, integrantes da terceira 
idade.

A secretária de Assistência 
Social, Ivanilda Plaza, cita que 
o projeto é dos mais interes-
santes, pois visa a melhoria da 
qualidade de vida da popula-
ção idosa e que os participantes 
relatam o prazer que sentem 
quando começam a participar 

Idosos:Terceira Idade é atendida com 
programa de hidroginástica em Goioerê

das aulas de hidroginástica.
De acordo com profissio-

nais da área, para Terceira Ida-
de, os exercícios têm grande 
importância, pois à medida que 
o corpo envelhece, vai perden-

do determinadas capacidades 
que podem ser mantidas ou 
parcialmente recuperadas ao 
se exercitar regularmente. 

A hidroginástica surge 
como alternativa ideal para 

esse grupo, uma vez que, por 
ser praticada em ambiente 
aquático, não causa impactos 
nas articulações e não oferece 
ameaças de tombos, torções, 
batidas, entre outros.

Em Goioerê, a hidroginástica é uma prática diária entre os idosos
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Grupos Femininos visitam sede 
das Mulheres do Café em Jesuítas

As integrantes dos 
Grupos Femininos parti-
ciparam da Rota do Café 
Copacol. Na atividade, 
as mulheres visitaram à 
sede do Projeto Mulheres 
do Café, em Jesuítas, e 
puderam conhecer todas 
as etapas de produção do 
Café na Lata.

Ao todo 135 mulheres 
tiveram a oportunidade de 
visitar o sitio da família 
Colombo em Jesuítas, 
integrados da Copacol 
desde 1979. Com 15 mil 
pés, a família Colombo 
tem na produção de café 
sua maior fonte de renda. 
Na propriedade são reali-
zados o plantio, colheita, 
secagem e seleção dos 
grãos.

Após a visita ao cafe-
zal da família Colombo, 
as mulheres conheceram 
à sede das Mulheres do 
Café, onde é realizado 
a seleção, torra e emba-
lagem dos grãos “Ações 
com essas são muitos im-
portantes para promover 
o desenvolvimento das 
integrantes dos Grupos 
Femininos. Além disso, 
traz muitas memórias 
para elas. Muitas dessas 
mulheres já trabalharam 
na colheita do café e 
puderam compartilhar 
histórias, uma forma de 
manter viva a tradição”, 
comenta a assessora de 

Cooperativismo, Elizete 
Dal Molin.

Ivone Barbosa, inte-
grante do Grupo Femini-
no de Formosa do Oeste, 
participou da visita e ficou 
muito feliz com a opor-
tunidade. “Estou encan-
tada com tudo que pude 
conhecer. Não conhecia 
o Projeto das Mulheres, 
e fico bem feliz em saber 
que são de colegas nossas 
que provem esses produ-
tos incríveis. A cada dia 
que participo do Grupo 

Feminino me surpreendo 
mais com a força da mu-
lher”, afirma.

Mulheres do Café

Composto por oito in-
tegrantes, o Projeto teve 
início após a conclusão 
do Pós PDLF (Programa 
de desenvolvimento de 

Liderança Feminina) da 
Copacol, como forma 
de desenvolvimento das 
participantes. “Foi um 
desafio bem grande para 

nós mulheres, mas tam-
bém de muito orgulho. 
Manter viva a tradição 
do café de Jesuítas é algo 
incrível. Com o Café na 
Lata levamos o nome da 
nossa região para todos, 
produzindo, além da co-
mercialização, para con-
cursos”, destaca Elizete, 
que também faz parte do 
Projeto.

Para manter e divul-
gar a alta qualidade do 
produto, as Mulheres 
participam de constantes 
capacitações por meio 
da Copacol e do IDR-PR 
(Instituto de Desenvolvi-
mento Rural do Paraná), 
idealizador do projeto. 
“Não existiria as Mu-
lheres do Café sem estes 
parceiros. É um grande 
orgulho saber que temos 
incentivo de instituições 
tão importantes e que tem 
o mesmo propósito que o 
nosso: manter viva a tra-
dição do café”, reconhece 
Elizete.

Governador ressalta potencial de empresas 
paranaenses para geração de empregos

O governador Carlos Massa 
Ratinho Junior participou na 
noite desta terça-feira (3), junto 
com a primeira-dama, Luciana 
Saito Massa, da inauguração 
da nova sede administrativa 
da Ademicon, no bairro Batel, 
em Curitiba. Durante o even-
to, ele exaltou os benefícios 
econômicos e o potencial de 
geração de empregos a partir 

do crescimento de empresas 
paranaenses.

“A Ademicon é uma empre-
sa paranaense que se transfor-
mou em uma das maiores do 
Brasil na área de consórcios 
e créditos, inclusive expan-
dindo suas atividades para 
outros países”, disse Ratinho 
Junior. “É muito bom ver 
empresas criadas no nosso 

Estado ganhando valor e força 
econômica, porque isso gera 
mais empregos e renda para as 
famílias paranaenses”.

Ao falar para o público 
de funcionários e parceiros 
da empresa de todo o País, o 
governador também ressaltou 
a grande participação feminina 
na força de trabalho estadual. 
“Aqui vemos muitas mulheres 
trabalhando e isso simboliza o 
que está acontecendo em todo 
o Paraná, que é o Estado do Sul 
que mais cria oportunidades de 
emprego para as mulheres e os 
jovens”, concluiu.

Criada em 1991 como uma 
administradora de consórcios 
de imóveis, a Ademicon am-
pliou seu ramo de atividade 
com a oferta de crédito e con-
sórcios de veículos e serviços. 
Atualmente, a empresa possui 
199 unidades distribuídas por 
todo o Brasil, onde trabalham 
cerca de 7 mil funcionários. 
De janeiro a julho deste ano, 
registrou R$ 13,9 bilhões em 
vendas aos seus mais de 295 
mil clientes.

Em julho, a empresa al-
cançou novo recorde conse-

cutivo de vendas em 33 anos, 
chegando a R$ 2,6 bilhões em 
créditos comercializados, um 
crescimento de 69% em relação 
ao ano anterior.

“Estamos muito gratos pelo 
novo recorde da companhia, 
cujos números são fruto do 
trabalho do nosso time e com-
provam que o consórcio ainda 
tem grande potencial de cres-
cimento, sendo cada vez mais 
adquirido pelos brasileiros”, 
explicou a CEO da Ademicon, 
Tatiana Reichmann,

A nova sede da Ademicon é 
na verdade a reestruturação do 
antigo espaço onde a empresa 
funciona há 18 anos, agora 
mais amplo e completamente 
renovado. “Hoje, somos 7 mil 
pessoas espalhadas por todo 
o Brasil, mas aqui é a nossa 
sede e nossa raiz. O Paraná nos 
acolheu em todos os sentidos, 
com mão de obra, produtos, 
tecnologia, com incentivo para 
crescermos, o que nos deixou 
mais fortes, tanto que foi aqui 
no Estado onde assumimos pela 
primeira vez a maior partici-
pação de mercado no ramo de 
consórcios.”, afirmou Tatiana

 Na atividade, as mulheres visitaram à sede do Projeto Mulheres do Café, em 
Jesuítas, e puderam conhecer todas as etapas de produção do Café na Lata.
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